

¿Monarquía o República? El exilio de Juan Carlos I.

Escrito por Rubén Tamboleo

Lunes, 20 de Diciembre de 2021 23:08

El fiscal suizo archiva la investigación sobre los 100 millones de dólares que Juan Carlos I recibió de Arabia Saudí. Corinna Larsen recibió seis millones de Kuwait y Baréin días después de que el rey emérito visitara ambos países. La justicia suiza ha archivado la investigación iniciada en 2018 por el presunto cobro de comisiones en las obras del AVE a La Meca, según informó la Fiscalía suiza mediante un comunicado. El cierre de las diligencias supone un levantamiento de la imputación por presunto blanqueo agravado de capitales que pesaba sobre Corinna Larsen, la ex amante de Juan Carlos I; Arturo Fasana, el gestor de la cuenta del rey emérito en el banco Mirabaud & Cie; y Dante Canonica, el abogado y director de la fundación Lucum, a cuyo nombre el rey emérito recibió en 2008 una transferencia de 100 millones de dólares (65 millones de euros) del Ministerio de Finanzas de Arabia Saudí.